



Vorsitzender Christian Lutter (rechts) gratulierte mit Dirigent Bernhard Schmidhuber im Namen des MGV.

Foto: tgl

Ständchen zum Geburtstag

Der Männergesangverein sang für Johann Stockerl

BODENWÖHR (tgl). 80. Geburtstag feierte das Ehrenmitglied des Männergesangverein Johann Stockerl im Kreise seiner Familie. Am Freitag warteten seine Sangesbrüder mit einem Geburtstagsständchen auf und gratulierten ihm auf ihre Weise zu seinem runden Geburtstag.

das am 6. Mai in der Hammerseehalle stattfindet, eingesungen. Dann sangen sie für Johann Stockerl Geburtstagslieder. Als zweiter Tenor ist der Jubilar seit über 50 Jahren im Bodenwöhrer Männergesangverein aktiv und wurde für seine Treue und Verdienste bei der 125-Jahr-Feier zum Ehrenmitglied ernannt.

Vorsitzender Christian Lutter gratulierte zusammen mit Dirigent Bernhard Schmidhuber im Namen des MGV überreichte ein Präsent und für Ehefrau Marianne einen Blumenstrauß.

Im Vereinslokal, dem Brauereigasthof Jacob, hatten die Sänger vorher schon ihre Stimmbänder bei der Probe für das Frühlingskonzert des MGV,